

Presentación del Proyecto

Somos un grupo de amigos, os vamos a presentar nuestra idea de negocio, Nos llamamos Carlos, Ibon, Aitor y Markel . Vamos a crear nuestras propias camisetas y nos gustó la idea de hacer este negocio ya que nos motiva a los 4 en crear nuestros propios diseños y nos atraía el hecho de ser autónomos. Carlos se encargará de hacer los trámites de la empresa de transportes y de llevar las redes sociales, markel se encargará hablar con otras empresas para llegar a acuerdos y por otro lado Ibon y Aitor se encargarán de los diseños de cada camiseta. Cada día nos turnaremos de uno en uno para ser dependiente de la tienda y controlarla.